

## Protokoll der Hauptversammlung des Volleyballclubs Olé, kurz VBC-Olé

Datum: 20.08.2013 im Restaurant Hirschen, Kleinandelfingen

### Traktanden:

1. Begrüssung
2. Rückblick des Präsidenten
3. Abnahme Finanzen
4. Wahl des Vorstandes
  - Kassierer/in: Ysabel möchte das Amt gerne niederlegen
  - Aktuar: Peter hat ad interim die Rolle als Aktuar übernommen
  - Vizepräsident: Peter würde sich ein weiteres Jahr zur Verfügung stellen
  - Präsident: Markus würde sich ein weiteres Jahr zur Verfügung stellen
5. Mitgliedschaften
  - Festlegung des Mitgliederbeitrags von aktiv Mitgliedern
  - Passivmitgliedschaft: Umfang, Beitrag
6. Statutenänderung
  - Mitgliederbeitrag anpassen gem. Punkt 5, sofern Änderung
  - weitere Statutenänderungen
7. Anträge von Mitgliedern (falls vorhanden)
8. Diverses
  - Webseite [www.vbc-ole.ch](http://www.vbc-ole.ch)
  - Beschaffung neuer Leibchen
  - Beschaffung neuer Bälle
  - Aktivitäten, Turniere etc.

## Protokoll:

1. Um 20 Uhr konnte unser Präsident, Markus Eberle die zahlreich erschienen Mitglieder begrüßen:

### Anwesend:

Frau Magdalena Dietiker  
Frau Miriam Giger  
Frau Doris Fritschi  
Frau Samira Buff  
Frau Nadine Zimmermann  
Frau Céline Wälti  
Frau Andrea Fleischmann  
Frau Sonja Straub  
Frau Tanja Lawiner  
Frau Ysabel Eberle  
Herr Emanuel Himmel  
Herr Pirmin Bischoff  
Herr Cirill Buchli  
Herr Peter Fleischmann  
Herr Markus Eberle

### Entschuldigt

Frau Stephanie Auer  
Herr Stefan (Freund von Andrea)

Damit ist die Hauptversammlung handlungsfähig.

2. Rückblick des Präsidenten

Markus gab einen kurzen Rückblick auf das vergangene Jahr.

Vor einem Jahr stand die Volleyballgruppe am Scheideweg. Durch die Jahr für Jahr stetig sinkende Anzahl von Spieler/innen entschlossen sich die damaligen Trainerinnen Louisa Blaser und Regina Barbacetto die Volleyballgruppe VBC-Olé aufzulösen. An dieser Stelle ein dickes Dankeschön an Louisa und Regina für die vielen organisierten Trainingsstunden.

Während der volleyballlosen Zeit merkten Marlene, Ysabel, Peter und Markus, dass Ihnen der Volleyballsport am Dienstagabend einfach irgendwie fehlte. Zudem sollte man sich im ‚fortgeschrittenen Alter‘ doch noch ein wenig sportlich betätigen. So kam es, dass Markus bei der Schulverwaltung für einen Hallenschlüssel nachfragte. Leider ohne Erfolg, da Privatpersonen keine Schlüssel ausgehändigt werden, sondern nur Vereinen.

Dies gab schliesslich den Ausschlag, die bisherige Volleyballgruppe in einen Verein gleichen Namens (VBC-Olé) umzuwandeln. Als Gründungsmitglieder zeichneten sich Marlene

Fleischmann, Ysabel Eberle, Peter Fleischmann und Markus Eberle verantwortlich.

Mit den erstellten Statuten und dem Gründungsprotokoll klappte es dann, dass wir einen Hallenschlüssel für die Trunhalle in Kleinandelfingen bekamen. Seither trainieren wir wieder jeden Dienstagabend von 2000 Uhr – 2200 Uhr. Anfangs nur zu viert, bald stiessen Sonja, Philipp und Emmanuel dazu und heute zählen wir gegen dreizehn Spieler/innen. Super.

Speziell wurde die Trainingsgestaltung von Philipp mit einem grossen Dankeschön verdankt.

### 3. Abnahme der Finanzen

Die vier Gründungsmitglieder leisteten je einen Beitrag von Fr. 100.00, was Einnahmen von Fr. 400.00 entspricht. Dem gegenüber stehen Ausgaben im Total von Fr. 252.20

Nr.	Datum	Buchungstext	Einnahmen	Ausgaben
	01.06.2013	Kontoeröffnung		
1	12.06.2013	Mitgliederbeitrag Markus Eberle, RchgNr. 1	100.00	
2	12.06.2013	Mitgliederbeitrag Ysabel Eberle, RechgNr. 2	100.00	
3	14.06.2013	Rückzahlung Turnierteilnahme Volleyballnacht SC Alten		50.00
4	14.06.2013	Rückzahlung Turnierteilnahme Spaghetti-Turnier Münchwilen		100.00
5	19.06.2013	Mitgliederbeitrag Marlene und Peter Fleischmann, RechgNr. 3 und 4	200.00	
6	02.08.2013	Rückzahlung Turnierteilnahme Männtigsmanne, Ellikon a.d. Thur		30.00
7	22.08.2013	Rückzahlung Getränke Hauptversammlung, Rest. Hirschen, Kleinandelfingen		72.20

### 4. Wahl des Vorstandes

Ysabel Eberle legte an der Hauptversammlung ihr Amt als Kassiererin nieder. Als neuer Kassier wurde Markus Eberle einstimmig gewählt.

Peter Fleischmann übt ad interim das Amt als Aktuar für ein Jahr weiter. Für die nächste Hauptversammlung wird eine neue Person gesucht.

Die bisherigen Präsidalämter werden ein weiteres Jahr von Peter Fleischmann, als Vizepräsident und von Markus Eberle als Präsident ausgeführt. Beide wurden einstimmig wiedergewählt.

### 5. Mitgliedschaften

An der Hauptversammlung wurde beschlossen, den Mitgliederbeitrag für Aktivmitglieder von Fr. 100.00 um die Hälfte neu auf Fr. 50.00 festzusetzen. Zu dem wurde der Mitgliederbeitrag für Aktive in Ausbildung auf Fr. 40.00 festgelegt.

Weiter wurde die Passivmitgliedschaft neu geregelt. Neu liegt der Passivmitgliederbeitrag bei Fr. 100.00. Das Passivmitglied ist zu dem an der Hauptversammlung stimmberechtigt.

## 6. Statutenänderung

Die in Punkt 5 festgelegten Beiträge und Bestimmungen werden in den Statuten angepasst. (Punkt III Art. 5 und Punkt IV Art. 11)

Weitere Statutenänderung wurden nicht beschlossen.

## 7. Anträge von Mitgliedern

Aufgrund der grossen Anzahl an jüngeren Spieler/innen soll bei der Gemeinde Andelfingen nach ‚Jugendfördergelder‘ nachgefragt werden. Der Vorstand wird diesem Vorschlag nachgehen.

Der Trainingsbeginn wurde bemängelt. Es gilt, dass das Training pünktlich um 20:00 Uhr beginnt. Neu wird das Training in Einheiten aufgebaut.

Eine Namensänderung wurde diskutiert, aber noch nicht beschlossen. Gleiches gilt für ein Logo. Wer eine gute Idee hat, kann diese an der nächsten Hauptversammlung vorbringen. Dem Gewinner oder der Gewinnerin dessen Vorschlag an der GV angenommen wird, dem wird für nächste Saison der Mitgliederbeitrag erlassen.

## 8. Diverses

Webseite [www.vbc-ole.ch](http://www.vbc-ole.ch)

Auf unserer Webseite werden alle News über unseren Verein publiziert. Dort findet ihr auch Angaben zu möglichen Terminen. Zudem wurde ein interner Bereich, welcher nur Aktivmitglieder vorbehalten ist, eingerichtet. Dort wird auch die Adressliste publiziert.

Die Beschaffung neuer Leibchen wurde noch nicht beschlossen, und wird auf später verschoben.

Mit den neuen Mitgliederbeiträgen werden zusätzliche Trainingsbälle angeschafft.

Wir nehmen die Möglichkeiten wahr, dass wir an Plauschturnieren teilnehmen können.

Somit endete die erste Hauptversammlung im Restaurant Hirschen, Kleinandelfingen um 21.00 Uhr.

Für das Protokoll



Aktuar ad. Interim  
Peter Fleischmann



Der Präsident  
Markus Eberle